

て問題が解決したが、組合員中平町藤田榮助氏外一二の人は大谷氏に反感を有してゐるためか問題解決後も大谷氏の糾弾を劃して止まなかつたものゝ如く、同氏等は急先鋒となつて大谷氏の欠点を曝露すべく奔走の結果二十三日午後組合事務所に幹部會を開き藤田氏の外三森虎雄外三氏出席の上大谷氏の欠点を摘要すべきや否やについて協議したと言ふが、大谷氏に欠点があることすれば之を摘發する事は當然事として何人も首肯し得る事であるが、然し藤田榮助氏は女子五百余名の教育に從事してゐる藤田女學校長として苟くも他人の非行を曝くに急先鋒となり好んで之を爲すは教育家として謹しむべき事で殊に氏は平町青年團長で同團では二十五日磐中

國道編入地元紺
平警察署は九月中に元石城郡役所に移轉するゝ事になり現在の敷地三百七千坪のうち六十坪は國道に編入して道路とする事になつてゐるが、國道編入の時期が未だ明らかになつてゐないので地元平町紺屋町では二十三日區民大會を開き協議の結果國道編入の促進運動を起す事となり委員として吉田寅之輔・柳下元吉・馬目雅治・關内喜久次郎、馬目玉彌の五氏をあげ、平土木監督所、平町役場、石城郡選出區會議員に促進の件について陳情する事になつた。

人を促進
屋町で運動
郡農會主催高等蔬菜栽培講習会は二十三日から三日間平町元三
城郡役所に於て開催中で講師として東京農科大學教授古市末雄氏
二十五日聽講生三百余名に修了証を授與する。

▲署長の歓迎會

新任

元商業學校商友會は學校の統合を離れ獨立した最初の計劃として來る九月五日、六日兩日平町元商業學校に於て縣下ボスター、展覽會を開催する事既報の如く委員をあげて縣下各町並に近野都市大商店のボスター出品を勧誘中であつたが、縣内は福島、若松、郡山、白河、その他縣外では仙臺、山形、水戸、米澤等商工會議所並に個人商店から熱烈なる應援をうけ何れも喜んで出品を承諾したので目下出品物は山積してゐる有様である。尙ほ地元平町は二十四日から出品を勧誘する事になつたが、平地方に於て初めての試みであるため各方面の人氣を博してゐるから開催の上は盛況を示すものと察せられてゐる。

小田部中村警察署長と齋中井原町署長の歓送迎會は二十二日午後四時より伊勢屋に於て官民合同で開催盛會であつた。驛名の夜ノ森に今も下車した母子四人連れ、末の子が無切符であるたので驛昌にとがめられた。程なくその母子は線路傳ひに富岡驛方面指して歩んでゐた、二十一日夜九時近き頃である、欠け始めた満月の光浴び哀愁いとゞ身にしむ虫の音は都育ちらしい三人の子供には良い道連れとなつたであらうが、我子の運命を知つてゐる母親の胸中にはこの虫の音もみだの手引きしか思へなかつたらう、そしてその面上にはすぐ味みなぎり、惡魔のほゝ笑を見たであらう、やがて手荷物の運搬が終り、駅の外に立つてお見送りの親子の姿が遠くに現れた。

水底深く沈んで溺死したが之
これで本年は二人の死者を出した
る譯なるが遊泳場とし水質及撲

京龜戸内といふ文字で想像され、次いで発見された諸岡俊明と記入した難記帳が被害小児の名前であらうと係官は小躍りして喜んだ、それもこれも當て推量にすぎなかつたのであるが、日暮れて間もない七時半頃龍田、富岡驛間の金山トンネル口で線路工夫が偶然出會した女こそはこの恐ろしい悲劇のヒイロンではあつたのだ。

方谷少卿田弘毅の 急先锋は教育家

鉢に教育家

行爲に出てた人は前には平商業
學校長吉田某あり、今回又々藤
田氏を出した事は平町教育界の
不祥事であると識者は慨嘆して
ゐる。

柔道講習會

木馬郡大野村宇北原（俗に御本陣）と稱する處に大甕村一圓の外二名が發起となりて游泳池と本夏より西山駒吉（本陣）水田に用する溜池は今より數十年前に築きたるものにして其面積一町歩余又深水は四十尺以上して之れにボート三艘を浮べ舟料を取りて毎日游泳者を迎へる

列車にて家族同姓住地に出て
發せしが原町驛頭には官民多
數の見送あり。

甘夕四日刊
東京時報

編輯兼發行人岡田
福島縣石城郡平町紺屋町十一
印 刷 所 加納活版
福島縣石城郡平町紺屋町十一
發 行 所 應城時報
一部金貳錢(一ヶ月金五十拾錢)
廣告刊行十四字詰
日曜祭日休刊

成所五社銀錢
の沖合に於て猛烈な突風に遭し飛行困難に陥つたので風にせて空中をさまよひ午後十一頃漸やく難關を突破し千島列に向つた旨同船から無線電信あつた。

勇ましく飛込んだまゝ
浮き上らぬ田原町通信
島時委遇が

所柄も研究せず開始したるは
催者の誤まりなりとて昨今批
漸やく高まりつゝあり。
▲佐藤署長の赴任
原町警察署長佐藤平吉氏は今
回二本松警察署長に榮轉し今

都 市 對 抗 球 出 場 者
郡山市軟球協會主催にかかる郡
山、平、若松、福島四市對抗庭
球大會は二十五日郡山市に於て
開催さるゝ筈で平から出場する
選手左の如し。

青葱のいつものくさい味噌
汁のほか
かうしてはるばる遠い　八
コダマ　のこもから
おくれてきたばつかりの
鈴蘭が
まだいきいきと匂つてゐる
何といふ朝餉だらう
それなのに子ども達
ちつとも幸福でないのを
さて、どうしたらよからう
出來る。陽の明るい清々しい
私はこの朝餉の食卓をかこん
である人々を思ひ描くことが
出来る。
朝、小さい食卓の上におかれた
た鉢蘭の花、その香りがある
ばかりに「せいたくをつくし
たのではないか」と歌ふ。け
世界には子供ははいりきれ
い。子供たちは黙々と「いつ
ものくさい味噌汁」をすつて
ある。その「ちつとも幸福さ
うでない」子供を「どうした
らよからう」と心配してゐる
自分の感じた幸福、それを感
じない子供たちへの愛と寂しさ。
この生活に對する清純な
喜び、そして父としての深い
愛情、暮鳥先生の詩には動か
すことの出来ない強い信念が
ある。

元詰会社マルソーラー・白赤ジ・アーヴィング
佛國マルソーラー・ブランク・白赤ジ・アーヴィング
酒葡萄生
チ 1.1.0
良品にして安價賣行飛ぶが如し
西村屋薬局